



München, den 04.07.2021

POSITION DES BA9 ZUM PROJEKT AUF DEM PAKETPOSTAREAL

Der BA9 möge beschließen

Wir prüfen die bisherige Stellungnahme unseres Gremiums und ergänzen bzw. erneuern diese bis zur Sitzung im Oktober 2021, mit dem Ziel aktuelle und vertiefende Aspekte zu berücksichtigen. Im September 2021 soll dazu eine Arbeitsgruppe mit je zwei Vertreter*innen aus jedem Unterausschuss tagen, um einen Textvorschlag für die Abstimmung im Plenum vorzubereiten.

Begründung / Hintergründe

Zum, inzwischen als Bebauungsplan 2147 aufgestellten Projekt auf dem Paketpostareal, bezieht der BA9 aktualisiert Stellung. Die Situation durch die überarbeitete, präzisere Masterplanung sowie das nun startende Bürgergutachten stellt sich nun auch anders darstellt. Der BA9 und seine Mitglieder werden nicht nur im Rahmen der anstehenden Planungszellen des Bürgergutachtens, sondern ggf. auch in anderen Kontexten im weiteren Planungsverfahren um die offizielle Position gebeten werden. Hier ist eine abgestimmte Position sehr relevant.